



## «Toy Story» à La Lanterne Magique»

Vincent Adatte



Mercredi 3 novembre, dès 16h, les enfants membres de La Lanterne Magique auront le privilège de découvrir sur le grand écran du Royal un film-clef de l'histoire du cinéma d'animation. Il s'agit de «Toy Story», premier long-métrage du genre à avoir été réalisé entièrement par ordinateur. Comme toujours chez Pixar, l'émotion l'emporte sur la prouesse technique. Avant la projection, les 6-12 ans pourront assister à un petit spectacle qui évoquera de façon amusante l'histoire fascinante des techniques du cinéma d'animation. Ce sketch multimédia sera joué comme de coutume par Rosalie et Véronique qui, en la circonstance, vont se porter au secours d'un toutou acteur en quête de son rôle. Si cela n'est pas déjà fait, il est toujours possible d'inscrire votre ou vos enfants en venant quelques minutes avant la séance ou via le site de La Lanterne Magique ([www.lanterne-magique.ch](http://www.lanterne-magique.ch)).